

Expresa sindicato sudafricano solidaridad con Cuba



Pretoria, 15 ago (RHC) El sindicato sudafricano de los mineros, conocido por sus siglas NUM, expresó su solidaridad con Cuba y el rechazó la agudización del bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña.

En un comunicado divulgado en Pretoria, la unión de mineros calificó de deplorable, injusta y severa esa medida unilateral que Washington ha mantenido por casi 60 años contra la isla.

El bloqueo constituye una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos de todo el pueblo cubano y califica como un acto de genocidio en virtud de la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio de 1948, expresa el documento.

Agrega que esas sanciones violan asimismo la Carta de las Naciones Unidas, el Derecho Internacional y constituyen un obstáculo para la cooperación internacional.

La declaración de NUM se une a otras muchas muestras de solidaridad con Cuba en Sudáfrica, entre las que destaca un acto esta semana en Johannesburgo que condenó el fortalecimiento del bloqueo con la aplicación plena de la Ley Helms Burton.

La actividad contó con representantes del Congreso Nacional Africano, el Congreso de los Sindicatos y el Partido Comunista, integrantes de la alianza gubernamental de esta nación de África Austral, quienes

rindieron honores al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en ocasión de su natalicio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/199064-expresa-sindicato-sudafricano-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba